

# Raritäten aus der Ukraine

**OLDTIMER-TREFFEN** Saporoshez-Kleinwagen sind in Hahnenbach, Kirn und Hermeskeil zu bestaunen

**HAHNENBACH/KIRN** (red). Sie ähneln einem Fiat 600, die seit 1960 in der Ukraine gebauten ersten Kleinwagen der Marke Saporoshez. Auf den Typ 965 folgte der SAS 968, der an einen NSU Prinz erinnert. Keine 80 Exemplare sind in Deutschland übrig geblieben, die weitaus meisten davon in Ostdeutschland. Seit zwölf Jahren schon treffen sich Freunde dieser Oldtimer einmal im Jahr.

An Pfingsten wird das 12. Saporoshez-Jahrestreffen erstmalig in Westdeutschland stattfinden, und zwar in Hahnenbach, Kirn und Hermeskeil. Bislang haben schon mehr als 20 Fahrzeugbesitzer zugesagt. Neben

Deutschland haben sich auch Teilnehmer aus der Ukraine, aus Litauen und Polen, den Niederlanden, England und der Schweiz angekündigt.

Organisiert wird das Treffen von Bernd Hartmann und seiner ukrainischen Ehefrau Iryna Denys aus Hahnenbach. Sie hatten sich 2007 kennengelernt. Ein Jahr später heirateten die zwei, auf Schloss Wartenstein, natürlich mit ihren Oldtimern.

Die Hochzeitsreise führte sie rund um das Schwarze und über das Kaspische Meer. 16000 Kilometer waren sie unterwegs durch insgesamt 19 Staaten und elf autonome Republiken – natürlich mit ihrem

Saporoshez. Bernd Hartmann besitzt seinen Saporoshez bereits seit über 15 Jahren und hat gut 100000 Kilometer mit ihm zurückgelegt. Auch Iryna Denys hat mit ihrem kleinen 965A (Baujahr 1967) schon einige 10000 Kilometer hinter sich gebracht.

Am Samstag, 18. Mai, begeben sich die Teilnehmer auf eine Draisinentour zwischen Staudernheim und Altenglan. Am Nachmittag zwischen etwa 17 und 19 Uhr wollen sie in Kirn auf dem Kyrau-Parkplatz ihre Geschicklichkeit unter Beweis stellen. Am Abend wird in der Birkenmühle in Rudolfs haus gefeiert. Am Sonntag, 19.

Mai, steht eine Ausfahrt nach Hermeskeil auf dem Programm. Start in Hahnenbach ist um 10 Uhr. Die Route führt über Kirn-Kallenfels nach Kirn und nach einer Runde über den Marktplatz weiter über Bergen, Berschweiler, Fischbach, Tiefenstein, Hettenrodt, Siesbach, Leisel, Schwollen, Hattgenstein und Börfink nach Hermeskeil. Zwischen 11.30 Uhr und 13.30 Uhr ist der Besuch der Flugzeugausstellung geplant. Im Anschluss wird noch das Dampflok-Museum besichtigt.



Weitere Informationen unter [www.saporoshez-968.de](http://www.saporoshez-968.de) oder Telefon 06752/72 02 32.

## KIRNER NACHRICHTEN

Marktplatz 7  
55606 Kirn

**Amtliches Verkündungsorgan  
der Kreisverwaltung Bad Kreuznach  
und der Stadt Kirn**

Redaktionsleitung: Thomas Haag.

Newsdesk: Thomas Dix.

Anzeigen: Gerhard Müller (verantwortlich),  
Rudolf Speich.

Bezugspreis mit „Wochenend-Journal“, dienstags mit dem rtv-Fernsehmagazin sowie freitags mit der Veranstaltungsbeilage „pepper“, monatlich 28,80 € einschl. Zustelllohn. Postbezugspreis monatlich 28,80 €. Bei Lieferungsbehinderungen infolge höherer Gewalt, durch Unruhen, Arbeitskampfmaßnahmen usw. besteht kein Anspruch auf Rückerstattung bzw. Ermäßigung des Bezugspreises. Abonnementkündigungen sind schriftlich bis zum 5. des Monats zum Monatsende an den Verlag zu richten.

Regionale Verkaufsleiter

Anzeigen: Achim Pflüger  
Lesermarkt: Hermann Feißt

Telefon:

Privatanzeigen	(06131) 4848
Gewerbl. Anzeigen	(0671) 377-3873
Telefax Anzeigen	(0671) 377-3877
Zeitungszustellung	(06131) 484950
Redaktion	(06752) 94018
Telefax Redaktion	(06752) 4029